
FDP Groß-Gerau

GUTEN RUTSCH INS NEUE JAHR!

31.12.2017

Liebe Freunde, Mitglieder und Interessierte,

das Jahr 2017 war für die Freien Demokraten imens wichtig und wir sind froh, den Wiedereinzug in den Deutschen Bundestag geschafft zu haben. Nach der hessischen Kommunalwahl 2016, dem Bundestagswahljahr 2017 folgt im kommenden Jahr die hessische Landtagswahl. Die Vorbereitungen zum Landtagswahlkampf laufen bereits auf Hochtouren und auch die Liberalen im gesamten Landkreis Groß-Gerau werden mit aller Kraft daran arbeiten, der Öffentlichkeit liberale Forderungen und Lösungsideen nahe zu bringen.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Mitgliedern und Unterstützern von ganzen Herzen bedanken und freuen uns auf das Jahr 2018!

Kommen Sie gut ins neue Jahr!

Ihre FDP Groß-Gerau